



ORGANIZACIÓN DE LOS PUEBLOS ORIGINARIOS UNIDOS

15 de agosto de 2020

A los Pueblos del Mundo,
A António Guterres, Secretario General de la Organización de las Naciones Unidas,
A todos los Estados Miembros de las Naciones Unidas,
A Andrés Manuel López Obrador, Presidente de los Estados Unidos Mexicanos,
A las Organizaciones internacionales, Instituciones, ONG, Fundaciones y medios de comunicación del Mundo,
A la Humanidad,

Es mi deber y alegría anunciarles, de manera oficial, la creación de la Organización de los Pueblos Originarios Unidos (OPOU). El primer objetivo de la OPOU, como organización internacional, es el de construir el Mundo post pandemia. El segundo objetivo de la OPOU es el de asegurarse que los Pueblos originarios y los Pueblos del Mundo estén respetados e incluidos en este Nuevo Orden Mundial que la Humanidad está actualmente enfrentando. A largo plazo, la OPOU obrará para construir la Paz en el Mundo, para todas y todos, sin armas ni ejércitos respaldando su misión.

Encontrarán en nuestro sitio Internet oficial los siguientes documentos que enraízan el espíritu y las acciones de la OPOU:

1. La Carta de la Organización de los Pueblos Originarios Unidos - 2020
2. El Primer Programa Mundial para la Vida de la Madre Tierra y el Buen Vivir de la Humanidad – 2020
3. La Declaración Universal del Bien Común de la Humanidad - 2020

El idioma usado para administrar nuestro sitio Internet oficial **opou.org** es el español. Sin embargo, encontrarán también, en cada una de las secciones del menú, nuestros documentos de trabajo en francés e inglés.

El primer Deber Internacional que la OPOU se propone cumplir tendrá lugar en México. Los objetivos de este Deber son los siguientes:

1. Encontrar una solución pacífica respecto a los conflictos generados en torno al polémico megaproyecto «Tren Maya», en el sur de México.
2. Encontrar un final positivo y definitivo en torno a la Guerra de baja intensidad que persiste desde la insurrección Zapatista del 1° de enero de 1994 en el estado de Chiapas.

Llamo personalmente al sentido de responsabilidad del Presidente de los Estados Unidos Mexicanos, el Señor Andrés Manuel López Obrador, de asumir el Deber de alcanzar Paz y Reconciliación para los Pueblos originarios Mayas de México.

Keep strong in Heart and Spirit,

Marion WOYNAR
Secretaria General

Organización de los Pueblos Originarios Unidos